
 
 

 
 

EBSCO представляет новую полнотекстовую коллекцию Philosopher’s Index with Full Text. В 
ней содержится 200 названий в полном тексте, что предоставляет студентам и авторам в 
области философии удобный доступ к необходимой информации. Международный по охвату, 
этот ресурс включает материалы по философии из 139 стран. В содержании базы данных – 
полнотекстовые материалы, опубликованные в США и Великобритании, а также в 27 странах, 
таких как:  Австралия, Бразилия, Болгария, Чехия, Китай, Колумбия, Хорватия, Франция, 
Германия, Греция, Италия, Папуа Новая Гвинея, Польша, Румыния, Словакия, Испания, Тунис и 
Уругвай.  
 

Коллекция Philosopher’s Index with Full Text содержит ключевые международные издания по 
философии, например: Analysis, Anuario Filosofico, British Journal for the History of Philosophy, 
Canadian Journal of Philosophy, Deutsche Zeitschrift fűr Philosophie, Ethics, Journal of Chinese 
Philosophy, The Journal of Philosophy, Monist, Nous, The Philosophical Quarterly, Philosophical 
Studies, Philosophy Compass, and Review of Metaphysics. Subjects covered include Aesthetics, 
Axiology, Ethics, Logic, Philosophical Anthropology, Philosophy of Education, Philosophy of Religion, 
Philosophy of Science и другие известные журналы. 
 
Content Includes: 

 200+ полнотекстовых академических журналов 

 Полная подборка журнала Journal of Philosophy, начиная с 1904 года 
 

Subjects Include: 

 Эстетика 

 Аксиология 

 Эпистемология 

 Этика 

 Логика 

 Meta-philosophy 

 Метафизика 

 Философская антропология 

 Философия обучения 

 Философия истории 

 Языковая философия 

 Философия религии 

 Философия науки 

 Политическая философия 

 Социальная философия 
 
Также содержит такие названия, как Asian Philosophy, Bioethics, Educational Philosophy & 
Theory, European Journal of Philosophy, International Journal for Philosophy of Religion, Journal of 
Aesthetics & Art Criticism, Journal of Social Philosophy, Pacific Philosophical Quarterly, Philosophical 
Perspectives, Philosophy & Phenomenological Research, Proceedings of the Aristotelian Society. 
 
Подробнее: http://www.ebscohost.com/academic/the-philosophers-index-with-full-text 

 
Доступ по ссылке: http://search.ebscohost.com 
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